La Ciudad de la Verdad – 2ª Parte Ronald Weinland 10 de febrero de 2024

Hoy vamos a continuar con la serie de sermones La Ciudad de la Verdad. Y esta es la 2ª parte

El pasado Sabbat hemos echado un vistazo a un versículo que contiene el título de la presente serie de sermones. Y leeremos otros versículos sobre esto más adelante en esta serie de sermones. Pero seguimos construyendo sobre las cosas de las que estamos hablado. Y esta es la tercera serie de sermones en las que nos estamos centrando en las Verdades. Es increíble entender las cosas que Dios ha dado a Su Iglesia. Y hay cosas que Él desea que veamos y comprendamos más plenamente.

La primera de esas series de sermones en las que nos estamos centrando en las Verdades se titula *Ser Sanado, Creer y la Fe Verdadera*. Y cuando pensamos en la verdadera fe, lo primero que debe venir a nuestra mente es que antes que nada debemos tener la verdad y entonces Dios nos da capacidad de creer la verdad. Pero vivir la verdad es algo completamente diferente. Hablaremos más sobre esto en el sermón de hoy.

Dios nos ha llamado y Él nos está sanando, está sanando nuestra mente. Hemos hablado sobre esto en la serie de sermones *Ser Sanado, Creer y la Fe Verdadera*. Cuando Dios comienza a darnos la capacidad de entender, de creer Su palabra, Su verdad, nuestra mente comienza a ser sanada.

Dios desea que nosotros elijamos vivir de acuerdo con Su palabra. No se trata solamente de tener la capacidad de creer, pero también de las decisiones que tomamos. Y tenemos que tomar esas decisiones continuamente, día tras día, semana tras semana, sobre las cosas que Dios nos permite entender. Y eso tiene que con la fe verdadera.

La segunda serie de sermones en la que nos centramos aún más plenamente en las Verdades, e titula *Elías, Eliseo y Más.* Y hay más sobre lo que edificar en esto, pero ahora vamos a centrarnos en el título de la presente serie de sermones: *La Ciudad de la Verdad.* 

Vayamos a Juan 1. Necesitamos leer nuevamente lo que Juan escribió aquí. En la serie de sermones *Elías, Eliseo y Más* hemos estado hablando sobre las cosas que Dios hizo a nivel físico mientras Él estaba trabajando con la nación de Israel a través de esos dos profetas. Dios hizo esas cosas para revelar a través de quién Él estaba trabajando. Y todo fue planeado hace mucho, mucho, mucho tiempo en preparación para lo que está teniendo lugar ahora en el tiempo del fin.

Como el significado del nombre *Elías*. Dios lo ha preparado todo para revelar esto ahora, en el tiempo del fin. La Biblia habla sobre el *Elías que había de venir*. Y a veces podemos restar importancia a ciertas cosas que Dios nos muestra. Pero ahora Dios nos está ayudando a

comprender más plenamente la importancia de esto y la razón por la cual Dios usa determinados nombres.

Los ejemplos a nivel físico en el Antiguo Testamento son para que podamos ver lo que Dios estaba haciendo, pero también debemos aprender lecciones espirituales de ellos. Y esto es en lo que nos hemos estado enfocando.

Dios nos revela la verdad a través de los "tipos", del simbolismo contenido en esas historias. Esto es para el Israel espiritual y no para una nación física.

Vamos a seguir edificando sobre algunos versículos que he explicado 8 años atrás, en 2016, en el sermón *La Virtud de la Verdad*. Juan 1. Estamos repasando estas cosas para poder seguir construyendo sobre lo que fue explicado en entonces, pero con un enfoque más fuerte. Aprendemos, entendemos que Dios trabaja como en un proceso de construcción y que nuestra mente no puede asimilarlo todo, no puede comprenderlo todo cuando escuchamos algo. Necesitamos tiempo para entender las cosas que Dios nos muestra y entonces elegimos ponerlas en práctica en nuestra vida. Y Dios entonces nos muestra más y nos da más entendimiento. Y ese es un proceso impresionante.

Y lo que es difícil de entender es que a veces esto puede ser años después. Si nos fijamos en ciertas cosas que Dios nos ha dado desde la Apostasía podemos ver que así es como Dios ha trabajado. Él nos ha mostrado ciertas cosas y hemos estado edificando sobre ellas. Y varios años después Dios nos ha mostrado más. Varios años después Dios sigue mostrándonos más. En ese proceso tenemos que pasar por diversas experiencias para ver lo que retenemos y a qué nos aferramos. Estamos creciendo. Dios nos está bendiciendo, nos está ayudando a crecer. Y así Él puede mostrarnos más. No podemos entender de golpe lo que es espiritual.

Juan 1:5 - Y la luz en las tinieblas resplandece; pero las tinieblas no la comprendieron. Impresionante. Esto se refiere a Dios. Esto se refiere a las cosas que Dios revela. Tenemos ejemplos físicos de cosas que podemos ver en el mundo, pero debemos entender esas cosas a nivel espiritual. Dios nos ha dado la capacidad de hacer esto.

Hubo un hombre enviado por Dios, cuyo nombre era Juan. Él vino como testigo para dar testimonio de la luz... Para hablar sobres esa Luz que vendría, de Cristo, de las cosas que Dios iba a empezar a dar a los seres humanos. 4.000 años habían pasado y ahora Dios iba a había comenzar a revelar cosas que las personas nunca habían comprendido. Es increíble pensar que después de 4.000 años de historia de los seres humanos en la tierra, que Dios había esperado hasta ese momento para comenzar a revelar ciertas cosas de una manera más extendida sobre el propósito y la razón por la que existimos y lo que Dios está haciendo en nuestras vidas. Que Dios ahora no iba a trabajar solamente con unos cuantos pero con toda la Iglesia. Y lo que eso significa. Y más entendemos sobre esto más emocionante esto se vuelve.

...para dar testimonio de la luz... En otras palabras, de lo que viene de Dios, de lo que Dios iba a dar a los seres humanos. ...a fin de que por medio de ésta... Por medio de la Luz, que como

entendemos es Cristo. Pero ésta, hay una dualidad aquí. ...todos creyesen. Juan no era la luz, sino que vino para dar testimonio de la luz. Esa luz verdadera, la que alumbra a todo ser humano, venía a este mundo.

La Biblia dice que todo fue edificado sobre Cristo. Leeremos sobre esto hoy. Todo lo que estaba determinado en el plan y propósito de Dios, lo que Dios iba a hacer, la manera cómo Dios iba a hacer esto, está edificado sobre la principal Piedra Angular. A lo largo de la Biblia Dios nos da diversas analogías y usa diferentes expresiones para ayudarnos a comprender esto. Esto es expresado de muchas maneras. Como la palabra "luz". Dios usa muchas otras formas de comunicar esto a nosotros, a nuestras mentes limitadas.

Dios nos da Su espíritu para que podamos comprender las cosas a nivel espiritual. Dios nos da conocimiento, nos da la capacidad de creer ciertas cosas, pero aún no las entendemos. No entendemos las cosas que Dios nos muestra cuando Él comienza a atraernos. Todavía no las entendemos espiritualmente. Dios nos da la capacidad de comprender varios aspectos de esas cosas, pero todavía tenemos que llegar a un punto en el que elegimos lo que Dios nos muestra porque es lo que queremos. No lo entendemos del todo todavía. Esto viene con el tiempo. Esto es algo que se desarrolla en nuestra mente. Es increíble el proceso por el que pasamos desde el momento en que Dios comienza a atraernos, a llamarnos. Y crecemos en ese proceso.

Esa luz verdadera, la que alumbra a todo ser humano, venía a este mundo. El que era la luz ya estaba en el mundo, y el mundo fue creado por él... Nosotros entendemos que esa no es la palabra correcta. La palabra correcta es *a través*. A través de él. Él es la piedra angular. Todo fue establecido y edificado sobre él. Sin Cristo ELOHIM no podría ser creado, no podría existir. Él es lo principal de toda la creación. Él es lo más importante de toda la creación, de lo que Dios está haciendo y de la razón por la cual Dios está haciendo todo lo que hace. De eso se trata lo que es dicho aquí.

...y el mundo fue hecho a través de él... Y esto no se refiere a la creación. Cristo no estaba allí cuando todo fue creado. Esto no es como pensábamos en el pasado, con nuestras mentes limitadas, porque no podíamos comprender esas cosas. Y Dios ha esperado mucho tiempo para traernos a un punto en el que podemos comprender más plenamente de qué se trata todo esto y lo que es dicho aquí. Porque antes la Iglesia pensaba que siempre han existido dos seres en la divinidad. ¡No! Pero tuvimos que pasar por diferentes experiencias a lo largo del tiempo para aprender esas cosas. Y con el tiempo, en el tiempo de Dios, Él nos mostró la verdad.

...pero el mundo no lo reconoció. Hablando sobre Cristo. Él predicó, él hizo las cosas que hizo; pero ellos no lo reconocieron. Es increíble comprender que solo podemos conocer a Cristo, solo podemos comprender quién él es si Dios nos lo revela.

Por eso me encantan el simbolismo de los dos machos cabríos en el Día de la Expiación, como podemos leer en Levítico 16. Ellos tenía que elegir dos machos cabríos. Y Dios tenía que mostrarles cuál de los dos representaba a azazel y debía ser enviado al desierto, separado de

los seres humanos, y cual sería sacrificado. Dios tiene que mostrar eso. Dios les mostraba esto en ese entonces.

Dios nos dio un símbolo de algo muy físico que los israelitas hacían para mostrarnos que Dios tiene que revelarnos esto. Nadie puede saber quién es Cristo si Dios no lo revela. ¡Qué cosa tan increíble! Solo podemos saber y comprender esto porque Dios nos ha llamado, comenzó a trabajar con nosotros y nos reveló esto. Al igual que Dios lo reveló a los discípulos. Dios comenzó a atraerlos, a trabajar con ellos y luego ellos se convirtieron en apóstoles.

Vino a lo que era suyo, pero los suyos no lo recibieron. Todos los que se consideraban religiosos en aquel tiempo, los zelotes, los fariseos, los saduceos, no sólo no lo reconocieron, sino que se volvieron contra él. Ellos querían matarlo porque él representada una amenaza para ellos. ¡Ellos lo odiaban!

Es increíble entender cómo funciona la mente humana. Ellos eran de la tribu de Judá, eran judíos, y él también era judío, pero ellos no sabían quién era él. Ellos no podían saberlo.

Pero a todos los que le recibieron, les dio poder para llegar a ser hijos de Dios... ¡Increíble! Esto tiene que venir de Dios. Ese poder, la capacidad de seguir adelante con ese proceso después que Dios nos llama, el poder para seguir adelante con ese proceso de transformación que tiene lugar en nuestra mente, que nos permite cambiar para convertirnos en hijos de Dios. ...a los que creen en su nombre. Esto empieza con él. Esto empieza con la luz. Esto empieza con Cristo. ...los cuales nacieron no de sangre ni de la voluntad de la carne ni de la voluntad de varón sino de Dios. Esto se cumple por voluntad de Dios, debido al propósito de Dios, de acuerdo con el plan de Dios. Los seres humanos no tienen nada que ver con esto. Dios ofrece a los seres humanos la oportunidad de ser parte de esto.

Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros, y vimos su gloria, la gloria del unigénito del Padre... ¡Increíble! El único ser engendrado por Dios y nacido de mujer, el Hijo de Dios. ¡Impresionante! ...lleno de gracia y de verdad. Juan dio testimonio de él y proclamó, diciendo: Este es aquel de quien yo decía: "El que viene después de mí es superior a mí, porque viene antes que yo". Y esto no significa que Cristo ya existía antes. Porque lo que es dio aquí ha sido interpretado de manera equivocada en el pasado. Lo que es dicho aquí es que en el propósito de Dios, en el plan de Dios. Cristo viene primero.

...porque viene antes que yo. Entendemos que todo fue construido sobre él. Todo en el propósito de Dios, todo en la creación. Porque todo tenía que existir exactamente de la manera que era para que esto pudiera ser ofrecido a los seres humanos. Y esto tenía que suceder a Cristo también.

De su plenitud todos hemos recibido gracia sobre... No sobre gracia pero debido a la gracia. Mucho es dicho aquí. Cuanto mejor entendemos qué es la gracia, más entendemos ese proceso. "Lleno de gracia y de verdad". Esto viene de Dios. Esto es lo que Dios ofrece a los seres humanos.

Dios comienza a darnos la verdad, comienza a darnos Su gracia, comienza a darnos Su favor, comienza a darnos la bendición del perdón de los pecados, comienza a darnos Su amor. Algo que los seres humanos solo podemos comprender cuando el espíritu de Dios comienza a trabajar en nosotros. Luego comienzan a verlo por lo grandioso que es en realidad. Y así sucesivamente, todas estas cosas que Dios nos da desde el principio.

Dios está lleno de gracia y verdad. Esto es Él. Esto es Su camino. Y Él ofrece esto a los seres humanos. Y es a través de Cristo que podemos recibir todo esto. "Él está lleno de gracia y de verdad", el Hijo de Dios.

Juan dio testimonio de él y proclamó, diciendo: Este es aquel de quien yo decía: "El que viene después de mí es superior a mí, porque viene antes que yo". Si miramos el plan de Dios y el propósito de Dios, hay un lugar donde las personas encajan. Aquellos con quienes Dios iba a trabajar en los primeros 6.000 años, en diferentes épocas, sin importar quién seria, todo ya estaba planeado. ¿Noé? Todo ya estaba planeado. No fue una decisión de última hora: "¿Qué voy a hacer?" "Tienes que saber cómo construir esta arca. Voy a destruirlo todo…"

¡No! Todo ya estaba planeado. ¡Todo ya estaba planeado antes de que Dios creara cualquier cosa en el universo! ¿Y por qué? ¡Porque estas son las cosas más importantes de todo lo que existe! Mucho más importantes que el universo. Porque todo tiene que suceder de una determinada manera, tiene que funcionar de una determinada manera Dios ha planeado todo esto meticulosamente, de una manera que no podemos comprender.

Nuestras mentes no pueden comprender la grandeza de Dios. Por eso a veces las personas no dan gloria y honor a Dios por las cosas que Él ha estado haciendo a largo del tiempo para crear Su Familia. Dios ha invertido mucho en esto. ¡Y a veces ni mismo nosotros en la Iglesia de Dios comprendemos que esto es lo más importante para Dios ahora! ¡Su Iglesia! ¡Más que cualquier otra cosa en el mundo! ¡Porque se trata de Su Iglesia, se trata de aquellos con quienes Él está trabajando ahora!

Y sea en la época que sea, lo más importante para Dios es aquellos con los que Él está trabajando. Dios deja que el mundo simplemente siga su curso. A veces Él ha intervenido y ha hecho ciertas cosas, ha permitido que ciertas cosas sucedan. Pero Su principal enfoque es y siempre ha sido aquellos con quienes Él está trabajando. Principalmente los que serán parte de 144.000. Y ahora también los que seguirán viviendo en la nueva era y darán continuidad a la Iglesia. Y entender la importancia de esto nos ayuda a comprender lo importantes que somos para Dios.

¡No vivimos simplemente en el día a día esperando a que Cristo regrese! ¡Somos parte de algo que es mucho más grandioso de lo que podemos comprender! Y eso es lo que Dios quiere que entendamos. Y debemos ser humildes, debemos ser mansos de espíritu, pero somos plenamente conscientes de lo importante que somos para Dios.

Versículo 16 - De su plenitud todos hemos recibido gracia debido a la gracia... Y mucho de lo que es dicho aquí no es no fácil de entender. Aquí dice, de una manera resumida: "Este es el camino de Dios. Él nos da Su gracia". Esto es Dios. Ese es el deseo de Dios para los seres humanos. Así es Dios. Así es como Dios trabaja.

Cuando entendemos que Él nos da Su amor, esto proviene de Él. Esto es Su gracia. Su deseo es perdonarnos, es que estemos cada vez más de acuerdo con Él. Esa es Su voluntad. Ese es Su deseo. Esto es Dios. Esto es gracia. Él quiere darnos Su misericordia. Él quiere ser paciente con nosotros porque sabe cómo somos. Él sabe cómo fuimos creados. Él conoce la naturaleza humana que todos tenemos desde que nacemos. ¡Así somos!

Por eso, la gracia de Dios es algo muy poderoso, si la entendemos. Y gracia debido a la gracia... Porque esto es la gracia. Porque esto es Dios. Así es como Dios trabaja. Así es como Dios vive. Ese es Su ser. Por eso la verdad revela a Dios. Todo lo que es verdad revela a Dios, revela la mente de Dios, el ser de Dios. Así es cómo aprendemos a amar a Dios cada vez más. Cuanto más más entendemos esto, cuanto más abrazamos esto y nos aferramos a esto, más podemos amar a Dios. Porque esto es Dios.

**Porque la ley fue dada a través de Moisés...** Después de mucho tiempo, finalmente un pueblo físico carnal creció y Dios comenzó a trabajar con ellos. Dios ahora iba a comenzar a trabajar con ellos como una nación. Y debido a ese plan Dios iba a cumplir Sus promesas a Abraham, Isaac y Jacob. Lo que conduce a lo espiritual cuando Cristo venga y después de esto.

Pero grandes cambios comenzaron a tener lugar entonces. La ley fue dada a través de Moisés, y para Judá todo se trata solamente de la ley. Ellos escribieron más sobre la ley. Ellos escribieron libros y más libros sobre la ley. Como la Torá y todas las cosas que ellos tienen. Ellos diseccionaron y mutilaron... Ellos diseccionaron la ley. Ellos interpretan la ley de tal manera para sentirse mejor al respeto. No lo que Dios les dio. En fin, esa es otra historia.

Porque la ley fue dada a través de Moisés... Esto fue sólo el comienzo de la revelación de Dios, de una revelación más clara sobre como los seres humanos debemos vivir. ¿Y que hizo Israel con esto? Miren lo que paso en esos 40 años. Así es Israel. Así somos los seres humanos. Durante 40 años ellos fueron apartados, Dios trabajó con ellos, les dio maná, les dio sustento. Durante 40 años ellos presenciaron todo lo que presenciaron. Pero ellos nunca entendieron esas cosas porque para esto se necesita el espíritu de Dios. Sólo unos pocos entendieron las cosas que Dios estaba haciendo. Aquellos con los que trabajó, a los que Él moldeó y formó y que serán resucitados en la primera resurrección.

**Porque la ley fue dada a través de Moisés...** Ellos solo pudieron entender la ley como algo físico. Ellos no podían entender la ley espiritualmente. Y después de 4.000 años Cristo vino y mostró el verdadero significado de esas cosas. ¡La ley es espiritual! Pero para ellos todo era físico. Esto es todo lo que la mente de los seres humanos puede entender sobre la ley. Y ellos no podían entender ni siguiera esto en los primeros 4.000 años.

Ellos no lo han hecho muy bien, ¿verdad? Ni siquiera cuando estaban en el desierto. Dios debe ser primero. "No tendrás otros dioses." Y sigue y sigue. "No cometerás adulterio". Ellos no entendieron esas cosas. No les importaba. Y entonces Cristo vino y mostró el significado espiritual de todo esto. "No robarás". De todo lo que Dios nos dio. "No matarás".

Porque la ley fue dada a través de Moisés... Pero ellos solo pudieron entender la ley como algo físico. Ellos no podían entender el significado espiritual de la ley. ...pero la gracia y la verdad... Gracia y verdad: Dios. Así es Dios Todopoderoso. Así es como Dios es. Así es la mente de Dios. Ese es el deseo, el propósito y el plan de Dios. Esa es la voluntad de Dios. Gracia y verdad, así es cómo Dios trabaja con los seres humanos. Dios quiere que los seres humanos entendamos cómo Él trabaja con nosotros, lo que Él nos ofrece y cómo podemos lograr ser parte de Su Familia.

...pero la gracia y la verdad vinieron a través de Josué el Cristo. Porque esto estaba en él. Esto es lo que él enseñó, lo que fue revelado a través de él, lo que Dios ha dado a través de él, de una manera muy poderosa. ¡Increíble! Y solo podemos recibir esto como algo espiritual, porque el espíritu de Dios lo comunica a nuestra mente. No como algo físico a través del razonamiento humano. Dios tiene que abrir nuestra mente para que podamos entender esto y decir: "Ah, sí". Y entonces elegir, si esto es lo que queremos eso, si estamos de acuerdo con Dios.

Porque muchos no están de acuerdo con Dios. Muchos de los que han sido llamados a este camino ya no están de acuerdo con Dios. Esto es lo que termina pasado. No de inmediato, pero en algún momento algo sucede en su vida y ellos comienzan a discordar de los caminos de Dios.

Juan el Bautista fue el primero que cumplió el papel del Elías que había de venir. Él dio testimonio de la primera venida de Cristo. Y Cristo dejó esto muy claro. Vamos a tomarnos el tiempo para mirar esto.

Mateo 11:1 – Y aconteció que, habiendo Josué el Cristo dado instrucciones a sus doce discípulos, se fue de allí a enseñar y a predicar en las ciudades de ellos. Ahora bien, cuando oyó Juan en la cárcel de los hechos de Cristo... Juan el Bautista había sido encarcelado y pronto sería decapitado. ¡Increíble! Pronto ellos lo iban a matar a causa de lo que él había hecho. Ellos lo odiaban.

Ahora bien, cuando oyó Juan en la cárcel de los hechos de Cristo le envió dos de sus discípulos, diciendo: "¿Eres tú aquél que había de venir o debemos esperar a otro?" Juan hizo esto porque estaba bajo presión y debido al estrés. Pero él hizo esto. Él conocía su situación, él sabía lo que estaba sucediendo. Y Josué les dijo: Id y contadle a Juan lo que estáis viendo y oyendo: "Los ciegos ven, los cojos andan, los que tienen lepra son sanados, los sordos oyen, los muertos resucitan y a los pobres se les anuncian las buenas nuevas del evangelio. ¡Qué bonito! Eso era todo lo que ellos tenían que decir a Juan. Él les dijo que fuesen a contarle esto

a Juan. **Bienaventurado es el que no toma ofensa en mí.** Y estoy seguro de que esto tuvo un gran impacto en Juan, pero también le dio tranquilidad para pasar por lo que él pasó.

Cuando ellos se marcharon Josué el Cristo comenzó a hablar a la multitud sobre Juan. Cristo sabía lo que iba a pasar con Juan. ¡Cristo sabía muy bien lo que pronto iba a suceder en la vida de Juan. Cristo era el verbo de Dios. Cristo tenía la mente de Dios, la mente del Padre, y sabía cosas que nosotros no podemos comprender. Él lo sabía.

Y, refiriéndose a Juan, Cristo entonces les pregunta: ¿Qué fuisteis a ver al desierto? Cristo les preguntó porque muchas personas — muchas personas — habían ido al desierto para que Juan les bautizase. Un bautismo para el arrepentimiento. No el bautismo con el que nosotros somos bautizados. Esas personas no recibían el espíritu de Dios, pero era bautizadas en agua. Esto era el comienzo del proceso de revelación.

¿Qué fuisteis a ver al desierto? En otras palabras: "¿Qué esperabais ver allí?" Eso es lo que Cristo les estaba preguntando. "¿Qué esperabais encontrar cuando fuisteis a ver a Juan?" ¿Una caña sacudida por el viento? Hay personas que simplemente son negativas. Especialmente los líderes religiosos. Podemos entender sus razones para ir allí. Criticar.

Miles de personas habían sido bautizados. Enormes cantidades de personas estaban siendo bautizadas. Y esa noticia se difundía. Esto no era ningún secreto. Ellos sabían sobre Juan. Las multitudes hablaban sobre Juan y ellos habían oído hablar de Juan. Ellos sabían lo que estaba pasando. Especialmente los líderes religiosos. Por eso ellos odiaban tanto a Cristo. Porque el mensaje seguía siendo difundido: "Él es el Mesías". Ese era el mensaje de Juan. Él les hablaba sobre el Mesías. "¡Arrepiéntanse! ¡El Mesías está viniendo! ¡Él ya está aquí!"

¿Una caña sacudida por el viento? En otras palabras: "¿Habéis ido allí a criticarle? ¿Esperabais encontrar a alguien débil, alguien fácil de mangonear? ¿Es eso lo que esperabais encontrar? ¿Qué salisteis a ver? ¿A un hombre vestido con ropa fina? ¿Es esto lo que esperabais ver? ¿Alguien que se viste con ropas finas, con ropas caras?

Claro que no, pues los que usan ropa de lujo están en los palacios de los reyes. Entonces, ¿qué fuisteis a ver? Él entonces lo dice sin rodeos. ¿Un profeta? ¿Es eso lo que fuisteis a ver? Sí, os digo, y más que un profeta. Este es de quien está escrito: "Yo voy a enviar a mi mensajero delante de ti, delante de Cristo, el cual preparará tu camino". Juan era este mensajero. Él fue el primero en cumplir el papel de Elías. ¡Impresionante!

Esto muestra cuán importante es la venida de Cristo... Esto se refiere a Cristo. Esto se refiere a lo que Dios está haciendo. Dios estaba revelando esto a través de Cristo mientras él predicaba sobre estas cosas. ¡Impresionante! Porque esto nos muestra la importancia de Juan, nos ayuda a ver lo importante que es ese mensaje, lo importante que fue Juan. Ellos iban a matar a Juan. Pero ellos no tenían idea de la importancia de Juan. Y por supuesto que ellos no entendían la importancia de aquel a quien Juan había estado anunciando como el Mesías.

Y aquí Cristo menciona la profecía: "Sí, os digo, y más que un profeta". En verdad os digo que entre los nacidos de mujer... Entre los seres humanos. Excluyendo a si mismo, ya que Cristo nació de una mujer pero fue engendrado por Dios. ...no hay nadie más importante que Juan el Bautista. "No ha habido nadie más importante que Juan el Bautista". Hasta ese momento. ¡Impresionante!

Sin embargo, el más pequeño en el reino de los cielos es más importante que él.

¿Entendemos lo que es dicho aquí? Cuando estemos en ELOHIM, seremos mucho más importantes. Lo que seremos es mucho más importante que cualquier cosa en la vida humana. Sí. Juan era importante. Él era la persona más importante entre todos los que habían nacido de mujer hasta este momento. Pero todos los que nazcan en el Reino de Dios, todos los que nazcan en ELOHIM serán mucho más importantes. Y debería ser fácil entender esto.

Desde los días de Juan el Bautista hasta ahora, el Reino de los Cielos sufre violencia... Y a lo largo del tiempo muchos han tenido dificultades para entender esto debido a la manera en que esto está escrito. Debido a las palabras que son usadas aquí en griego y la manera cómo esto fue traducido. ...y los violentos lo toman por la fuerza. Esto ha sido mal traducido.

Pero después de leer esto y entender de qué se habla aquí, es difícil encontrar otras palabras para expresar ciertas cosas aquí. Porque hay que entender lo que está siendo dicho aquí y el simbolismo de todo esto. Porque parece que hay una dualidad en lo que es dicho aquí.

¿Cómo? Porque entendemos lo que ha sucedido a lo largo del tiempo. Especialmente en los últimos 2.000 años. Las batallas que han tenido lugar, las cosas que han sucedido debido al surgimiento del falso cristianismo. Hay dos aspectos en el significado de esas palabras.

Voy a explicar lo que dice el **versículo 12 - Desde los días de Juan el Bautista hasta ahora, el Reino de los Cielos sufre violencia, y los violentos lo toman por la fuerza.** Y en griego las palabras que aquí han sido traducidas como "sufre violencia" significa "usar la fuerza para apoderarse de algo". O "apoderarse de algo por la fuerza, de manera agresiva". Y entendemos que hay dos aspectos en esto, dos significados.

Y esto es aún más confuso porque los traductores no entienden el contexto de lo que está siendo dicho y piensan que esto se refiere a la "violencia" como lo ven las personas en el mundo. Esta palabra conlleva una determinada connotación. Y cuando entendemos lo que es dicho aquí, esta no es la palabra adecuada para expresarlo. Porque el significado de esto es aferrarse a algo usando la fuerza. Y esto tiene doble significado.

Porque cuando Dios llama a una persona esa persona tiene que usar la fuerza, tiene que tener poder para luchar las batallas que se le presentan. Con cierta agresividad, por así decirlo, pero esa persona debe entender que esa ayuda y esa fuerza y ese poder tienen que venir de Dios. Solo así ella puede ser parte del Reino de Dios.

El otro significado de lo que es dicho aquí tiene que ver con lo que hacen los seres humanos. Lo que aparentan, los que presumen de aferrarse a ciertas cosas que Cristo dijo. Miren lo que ellos hicieron con eso. Hay violencia en esto porque ellos mataron a muchos. Miren lo que ellos hicieron con el mensaje que estaba siendo predicado, con la verdad que Dios había dado. Miren lo que sucedió en el año 325 d.C. En ese sentido ellos se apoderaron de ciertas cosas, ellos se aferraron a ciertas cosas, pero a su manera, según su propio entendimiento y su propia comprensión del mensaje del Reino de Dios. Ellos rechazaron las cosas que Cristo dijo y las convirtieron en algo horrendo.

Y la verdad del Reino de Dios ha sufrido mucha violencia. Hablaremos de la palabra "sufrir" en un momento, pero debemos entender esto por el contexto aquí. Entendemos esas cosas. Entendemos que las personas que no celebraban el Pesaj en lugar de celebrar la pascua eran ejecutadas por orden del Imperio Romano. Los que guardaban el Sabbat en lugar de guardar el domingo eran ejecutados; eran perseguidos y ejecutados. Las personas no podían recibir el verdadero mensaje. ¡Increíble! Y hay una dualidad aquí. Y nosotros podemos entender esto debido a las experiencias por las que pasamos, debido a lo que ha sucedido en el entorno de la Iglesia de Dios a lo largo del tiempo, en los últimos 2.000 años.

Desde los días de Juan el Bautista hasta ahora, los más impetuosos se han apoderado del Reino de los Cielos. Y hay dos maneras diferentes de mirar esto, en el contexto de lo que es dicho aquí. Porque esto se aplica a ambos. En lo que se refiere al mundo, podemos comprender lo que las personas en el mundo han hecho. En lo que se refiere a la Iglesia, podemos comprender lo que tenemos que hacer, que debemos aferrarnos a esto con todo nuestro ser.

Es tan enfermizo que tantos, tantos no se hayan aferrado a lo que Dios les ha ofrecido y a lo que Dios ha dado. El Reino de Dios. El Reino de los Cielos. ¡ELOHIM! ¡Poder ser parte de la Familia de Dios! Que las personas no atesoren esto porque no entienden lo que esto significa. En lugar de eso, ellas se dejan embaucar por algo físico en el mundo. Ellas prefieren volver a algo físico y ya no tienen una relación espiritual con Dios. ¡En que cabeza cabe algo así!

Una traducción más acertada de esto es. ...los más impetuosos se han apoderado del Reino de los Cielos. Y algunos hacen esto de una manera que no es la correcta, con violencia. Porque si no vivimos de acuerdo con eso, es bastante violento. Porque ellos matan a los que no viven de acuerdo son sus caminos. Pero los que Dios llama, los que eligen el camino de vida de Dios, los que quieren el camino de vida de Dios, no pueden hacer esto con el espíritu de Laodicea, no pueden hacer eso con un espíritu tibio. Dios dejó esto muy claro. Esa es lección que debemos aprender de nuestra historia. Esto ha sucedido para que en el Milenio y en el Gran Trono Blanco las personas entiendan que no se puede hacer esto a medias. ¡No se puede hacer esto con un espíritu tibio, sin saber si uno es frio o caliente!

O bien estamos en llamas por el camino de vida de Dios porque esto es lo que deseamos con todo nuestro ser y estamos dispuestos a luchar por ello, porque entendemos lo que Dios nos está ofreciendo, o no. Así de sencillo. ¡Impresionante!

Ambos aspectos encajan aquí. ...los más impetuosos se han apoderado del Reino de los Cielos. No los débiles. No los que no están convencidos de esto. Y cuanto a nosotros, cuando aplicamos esto a nosotros mismos, a nuestras propias vidas, no podemos hacer esto a medias. No podemos hacer esto con un espíritu tibio. Tenemos que luchar por ello. Tenemos que estar en llamas por ello. Y la única manera de hacer esto es permanecer cerca de Dios, es reconocer lo que se Dios nos ha ofrecido y luchar por ellos. Luchar contra este mundo, luchar contra las cosas que tiran de nosotros. Sea lo que sea.

...los más impetuosos... Los fuertes, los que permanecen firmes, los decididos. Me gustan todas esas expresiones que se pueden usar para traducir esta palabra griega. Los fuerte, los decididos. Los que no se echan atrás. Los que no son tibios. Los que siguen adelante. Los que trabajan. Los que están dispuesto a permanecer firmes, a defender el camino de vida de Dios mismo cuando nadie más lo haga. Los que permanecen firmes, los decididos.

...los más impetuosos se han apoderado del Reino de los Cielos. Lo han tomado por la fuerza, por así decirlo. Esa es la traducción correcta aquí. Tenemos que aferrarnos a esto, tenemos que apoderarnos de esto.

Las personas en el mundo se aferran a esto pero de la manera equivocada. Y algunas personas son muy agresivos en la forma en que hacen esto, lo ponen muy difícil para los demás. Hay iglesias que...

Recuerdo cuando la revista *La Pura Verdad* era distribuida a través de quioscos en las tiendas y en diferentes lugares. Había personas que estaban en contra de esto y eran muy agresivas. Ellas no querían que otros leyesen *La Pura Verdad*. Ellas rechazaban el "Armstrongismo", estaban en contra de esto. A veces ellas simplemente tiraban los ejemplares de la revista en la basura. Otras veces ellas también destruían las estanterías, las doblaban para que no se pudiera volver a usarlas y tiraban los ejemplares de la revista en la basura. Y muchas de esas estanterías tuvieron que ser reemplazadas.

Esto muestra la mentalidad de las personas. Esto muestra a quien Dios ha llamado y a quien no. Y los que presumen de religiosos, lo que presumen haber recibido lo que Dios les dio, pero que no son verdaderos. Esas cosas, esas luchas han estado sucediendo a lo lardo del tiempo.

Versículo 13 - Porque todos los profetas y la ley profetizaron hasta Juan. Hasta que Juan vino. Y si lo recibís... "Si lo recibís". Porque cuando Dios nos muestra esto podemos elegir si lo recibimos o no. Y aquí Dios les estaba ofreciendo esto a través de lo que Cristo les dijo. Y si lo recibís, él es Elías que había de venir. Refiriéndose a Juan.

Cristo menciona todo esto para explicar quien fue Juan, lo importante que fue Juan en el propósito de Dios, en el plan de Dios. Cristo vino la primera vez como el sacrificio del Pesaj y más adelante él va a cumplir otra parte del papel del Elías que había de venir.

¡Quien tenga oídos para oír, que oiga! Porque los únicos que pueden oir son aquellos que tienen el espíritu de Dios en ellos. Ellos son los únicos que pueden entender lo que Cristo dijo

sobre Juan. Ustedes son los únicos que pueden comprender espiritualmente de qué estamos hablando aquí hoy. ¡Impresionante! Y hay más aquí. ¿Con qué puedo comparar a esta generación? Esto es parte de la historia aquí. Esto no es nuevo un tema u otra historia, pero es parte de lo que él está diciendo aquí.

¿Con qué puedo comparar a esta generación? Se parece a los niños sentados en la plaza que gritan a los demás: "Tocamos la flauta, y no bailasteis, entonamos canciones de duelo y no llorasteis". Él usa esas expresiones para explicar lo que suelen hacer las personas en el mundo: "No estás actuando como nosotros. No estás haciendo lo que hacemos. ¿Por qué eres diferente? ¿Qué sucede contigo?" Así es como las personas en el mundo piensan de nosotros.

"Ustedes actúan como niños que esperan que los demás hagan lo que ustedes dicen, lo que ustedes hacen." Porque así es como funciona la presión del grupo. Las personas ven las cosas en las redes sociales y piensan que deben comportarse de la misma manera, que tienen que hacer lo mismo. Ellas siente esa presión en su mente. Y los que no hacen lo que otros dictan, algo está mal con ellos.

Porque vino Juan que no comía ni bebía... Cuando se trata de Dios y lo que Dios revela. Esto es lo que está escrito sobre Juan. Juan no vivió una vida de lujos ni nada parecido. Él vivió de una manera muy sencilla porque eso fue lo que Dios le ordenó hacer. ...y dicen: "¡Demonio tiene!" Ellos pensaban: "Si eres un profeta, si realmente eres el que habla del Mesías, si realmente estás proclamando el mensaje de que las personas deben arrepentirse, entonces deberías aparentar esto". ¿No es curioso cómo las personas piensan que alguien debe ser, que apariencia debe tener?

"¿Qué esperabais ver allí? ¿Qué pensabais encontrar allí? ¿Esperabais encontrar a un profeta y escuchar a un profeta? Porque si esto es lo que esperabais vuestra actitud sería diferente."

Y vino el Hijo del Hombre, que come y bebe, y dicen... Cristo vivió de una manera diferente a como vivía Juan. Él dice aquí: Y vino el Hijo del Hombre, que come y bebe, y dicen: "¡He aquí un hombre comilón y bebedor de vino, amigo de publicanos!" O sea, lo peor de lo peor. Si él estaba haciendo esas cosas, ellos estaban justificados por rechazarlo. Por eso Cristo dice aquí: Pero la sabiduría es justificada por sus hechos. En otras palabras, ellos veían lo que él hacía y pensaban: "Algo anda mal contigo. Eres un glotón y un borracho. No puedes ser el Mesías si vives así. Si fueras realmente el Mesías serías como nosotros o mucho mejor que nosotros." Es sorprendente cómo piensan las personas.

¿Y Juan? "¡Si él fuera quien dice ser él nos trataría de una manera muy diferente, nos hablaría de una manera muy diferente, nos recibiría de una manera muy diferente!

Entonces comenzó a reprender a las ciudades en las cuales se realizaron muchos de sus hechos poderosos, porque no se habían arrepentido: Él había recorrido toda la región, había estado en diferentes ciudades. Y Dios estaba trabajando con algunas de esas personas. Dios estaba atrayendo a algunas personas. Pero con la mayoría de ellas Dios no estaba trabajando.

Cristo había estado en esas ciudades y había realizado algunos milagros en ellas. Y aquí dice que en esas ciudades las personas no se habían arrepentido. Cristo les hablo pero ellos no aceptaron su mensaje, no se arrepintieron, no reconocieron quién él era realmente.

¿Y los milagros? Ellos los rechazaron por completo. ¿Cómo puede alguien hacer esto? Ellos habían visto a personas ser sanadas de lepra y otras enfermedades. ¿Qué está pasando en sus mentes? Esto es lo que Cristo dice aquí: "¿Qué os pasa? ¡Habéis visto todas esas cosas, todo lo que he hecho es vuestras ciudades, pero miso con todo esto os negáis a arrepentiros".

Y, como hemos hablado en la Fiesta de los Tabernáculos, el tema del juicio es mucho más serio de lo jamás hemos comprendido. De verdad. Por eso tenemos que luchar por este camino de vida. Tenemos que abrazarlo con todo nuestro ser. Tenemos que estar de acuerdo con todo lo que Dios nos muestra. Porque si no hacemos esto, estamos en graves problemas. De verdad. Y a lo largo del tiempo la gran mayoría de los que han sido llamados han abandonado el camino de vida de Dios. También ahora, en el tiempo del fin.

¡Ay de ti, Corazín! ¡Ay de ti, Betsaida! Si se hubieran hecho en Tiro y en Sidón los milagros que se hicieron en medio de vosotros... Porque la realidad es que esas cosas solo han sucedido porque Dios las hizo a través de Cristo. Y ellos deberían poder entender esto, aunque fuera solamente a nivel físico. Pero debido a sus prejuicios, por debido a su forma de pensar, debido a su altivez principalmente, ellos no lo aceptaron, ellos simplemente lo rechazaron.

Si se hubieran hecho en Tiro y en Sidón los milagros que se hicieron en medio de vosotros, ya hace tiempo que se habrían arrepentido en cilicio y ceniza. Eso dice mucho de ellos y es la verdad. Si esos milagros hubiesen sido hecho en otros lugares, en las regiones donde vivían los gentiles... No en Judá, no entre los judíos pero entre otros pueblos, esas personas se habrían arrepentido. Esas personas se habrían quedado impactadas con lo que vieron, con lo que presenciaron. Ellas se habrían dado cuenta de que hay un poder aquí que ellas no comprendían. Y, de hecho, ellas se habrían arrepentido en cilicio y cenizas por su comportamiento.

Por eso lo que pasó con Jonás es algo maravilloso. Es impresionante lo que pasó entonces. Él fue vomitado por un enorme pez. Un pez tan grande que Jonás estuvo en su vientre durante tres días. Los jugos gástricos del pez corroyendo su cuerpo. Porque cuando nuestro cuerpo es sumergido en acido nuestra piel cambia, las cosas empiezan a cambiar. Y cuando el pez le vomitó lo último que Jonás quería era estar expuesto a la luz del sol. Por eso Jonás se enfadó tanto cuando Dios hizo secar la planta que le daba sombra. Si ustedes recuerdan la historia de Jonás.

Y, cuando las personas de allí le vieron, vieron su piel descolorida... No me hace falta pruebas para imaginarme esto. Su propia apariencia. Y debe haber habido algunos allí que presenciaron lo que sucedió porque la noticia se difundió por toda una ciudad. Y las personas lo veían y esto producía cambios en la vida de esas personas, aunque sólo a nivel físico.

Y si esto hubiera pasado entre los judíos, ¿habría ellos hecho lo mismo? No. Eso es lo que Cristo dijo aquí. Y se supone que los Judíos conocían a Dios, conocían las Escrituras, pero no las obedecían porque ellos tenían sus propias ideas preconcebidas sobre Dios. La Torá, o lo que sea. Todas esas cosas que ellos requieren que las personas hagan porque suponen que las personas deben vivir de una determinada manera.

Pero os digo que en el día del juicio será más tolerable el castigo para Tiro y Sidón que para vosotros. Esta es una afirmación asombrosa. Porque cuando esas personas sean resucitadas ellas responderán más favorablemente que los judíos de la época. No sé si entendemos esto o no.

Esto es como algunas cosas que Dios nos ha estado mostrando. A veces las personas que se aferran tan celosamente a ciertas cosas, que cuanto más celosas ellas son, más difícil es aceptar la verdad de Dios. Porque no les gusta lo que escuchan. Esto no encaja en lo que ellas creen y ellas simplemente lo rechazan. Y serán muchos, muchísimos, los que rechazarán la verdad. Esto será impactante. De verdad. Porque a veces no comprendemos hasta qué punto puede llegar la altivez, el orgullo de las personas. No comprendemos cuan profundamente arraigado está el orgullo en la mente de las personas.

Esto me hace pensar en la Iglesia dispersada. Para muchos de ellos será, muy difícil, muy difícil arrepentirse y aceptar lo que Dios ha hecho y lo que Dios está haciendo. De verdad. Porque ellos esperan algo diferente. Ellos esperan que las cosas sean de una manera diferente. Ellos creen que Dios está trabajando con su organización. Y ellos rechazan todo lo que no encaja con sus ideas. Porque: "Nosotros somos los que tenemos razón. Nosotros somos los que hemos estado haciendo esto y aquello". Pero no se trata de eso.

Y tú, Capernaún, ¿acaso serás levantada hasta el cielo? No, sino que descenderás hasta el abismo. Será enterrada. Morirá. Si los milagros que se hicieron en ti se hubieran hecho en Sodoma, esta habría permanecido hasta el día de hoy. Pero te digo que en el día del juicio será más tolerable el castigo para Sodoma que para ti.

Debido a su mentalidad. Dios conoce su mentalidad. Dios conoce la mente de esas personas. Dios sabe cómo ellas piensan. Las personas pueden ir tan lejos con esa mentalidad, con esa manera equivocada de pensar y de vivir, que Dios ya sabe lo que ellas harán. Ellas pueden ir demasiado lejos con esto. A veces las personas pueden llegar al límite y entonces es muy difícil dar marcha atrás. Es casi imposible para ellas recapacitar cuando Dios les da esa oportunidad. iQué cosa tan horrible!

Versículo 25 - En aquel tiempo Josué el Cristo respondió y dijo: "Te alabo, oh Padre, SEÑOR del cielo y de la tierra, porque has escondido estas cosas de los sabios y entendidos, y las has revelado a los niños. Cristo aquí deja claro que ese es el propósito de Dios, que ese es el plan de Dios, y que esa es la única manera en que esto funciona. La verdad no puede ser recibida, la

gracia no puede ser recibida por una mente que está tan llena de orgullo que no está dispuesta a cambiar, que no se arrepentirá. Y ese es el problema. Porque el arrepentimiento es necesario.

Dios revela esas cosas a los niños, a los que son pobres de espíritu, a los que están dispuestos a examinarse a sí mismos y ver lo que realmente son, a reconocer lo que son, a admitir lo que son delante de Dios. A los que están agradecidos a Dios porque Él nos está ofreciendo algo tan maravilloso. Y debemos tener un espíritu humilde.

Por eso el orgullo es algo tan vil y perverso. Y, sin embargo, gran parte de las cosas que he visto en la Iglesia de Dios han sido debido al orgullo y la altivez.

Sí, Padre, porque así te agradó". Todas las cosas me han sido entregadas por mi Padre. Nadie conoce bien al Hijo, sino el Padre. Nadie conoce bien al Padre, sino el Hijo y aquel a quien el Hijo lo quiera revelar. Dios ha revelado esas cosas a Cristo para que él pueda concluir esta obra que es tan maravillosa. Y se trata de la Iglesia. Todas las cosas le han sido entregadas, pero él conoce la voluntad de Dios, la mente de Dios. Y él va a cumplir todas esas cosas.

Sería bueno seguir hablando de algunas cosas que son dichas aquí.

Recalcando lo importantes que han sido estas cosas en la época de Cristo. Él aquí habla sobre Juan y de lo que Juan debía cumplir. Y debemos comprender la importancia de esto entre un pueblo carnal que no podía recibirlo. Solo unos pocos que estaban siendo atraídos y llamados a comenzar un proceso, a ser preparados para recibir a Cristo, el Mesías, y su mensaje.

Los que aclamaron a Cristo gritando "¡Aleluya!" cuando, ya al final de su vida, él fue a Jerusalén. Ellos mencionaron a David y dijeron: "¡Él es el Mesías! ¡Él ha venido!" Increíble lo que pasó y lo entusiasmadas que estaban esas personas. Y algunos de ellos fueron añadidos a la Iglesia después del Día de Pentecostés. ¡Impresionante!

Y esas son las cosas más importantes para Dios en estos momentos. El resto del mundo, ellos serán importantes para Dios cuando sean resucitados. Entonces Dios les dará esa oportunidad. A los que se les dará esa oportunidad.

Y ahora vamos a volver al tema de la gracia y la verdad, que es donde comenzamos. La ley vino a través de Moisés pero la gracia y la verdad vinieron a través de Cristo. Porque Dios revela a Sí mismo a través de Cristo. Él es la principal piedra angular. Él es todo.

Vayamos a Hechos 4. La gracia y la verdad. Dios debe estar involucrado en esto para que esto sea realmente verdadero. Dios debe estar en todo en nuestras vidas para que sea verdadero. Y esto nos lleva de vuelta a la serie de sermones sobre la verdadera fe. Porque la gracia y la verdad van de la mano. No se puede separarlas. Esto es Dios. Se trata de la mente de Dios, del ser de Dios, es Dios cómo funciona, es cómo Dios trabaja con nosotros.

La verdad tiene que ver con la mente de Dios, con Sus caminos y la gracia tiene que ver con cómo la verdad debe o puede funcionar en nuestras vidas. Mucho es dicho aquí.

**Hechos 4:32 - Y la multitud...** Esto fue luego en el comienzo, después del Día de Pentecostés. **Y la multitud, los que creyeron, tenían la misma manera de pensar ...** Dios y Cristo estaban trabajando de una manera poderosa para atraer a las personas a la Iglesia. Y esto fue el comienzo para ellos. Un comienzo único. Algo así nunca volverá a pasar.

Y la multitud, los que creyeron, tenían la misma manera de pensar y de sentir. Algo muy conmovedor empezó a suceder desde el Día de Pentecostés. Algo que nunca había sucedido. Dios estaba derramando Su espíritu de manera muy poderosa sobre los que estaban siendo atraídos y estaban aprendiendo. Dios les estaba dando la capacidad de comprender y presenciar cosas increíbles. Y ellos profundamente conmovidos por lo que estaba sucediendo.

Nadie consideraba suya ninguna de sus posesiones, sino que las compartían. Lo que ellos estaban experimentando aquí era algo muy singular. Los apóstoles, a su vez, con gran poder seguían dando testimonio de la resurrección del Señor Josué el Cristo. La gracia de Dios era derramaba abundantemente sobre todos ellos... Aquí podemos leer cómo eran las cosas luego en el comienzo. La Iglesia estaba empezando y todos contribuían con todo lo que tenían. Y hablaremos más sobre es en un momento. Ellos compartían todo lo que tenían. Nadie decir: "Esto me pertenece". Todos decían: "Vamos a usar esto para hacer lo que Cristo nos ha ordenado. ¡Manos a la obra!"

Y aquí también dice que los apóstoles seguían dando testimonio de la resurrección de Josué el Cristo. Dios les estaba dando un tremendo poder, estaba trabajando a través de ellos para ayudarlos a comprender lo que acababa de suceder.

¡Que maravilloso fue esto! Después de todo este tiempo solo entendiendo las cosas a nivel físico, en lo que se refiere a Judá, celebrando el Pesaj Pascua como ellos solían observar, ahora Dios les estaba mostrando algo diferente. Ellos finalmente entendieron: "¡Él era nuestro Pesaj!" Ellos habían experimentado esto. Nosotros aprendemos sobre lo que sucedió en el pasado, pero ellos lo estaban experimentando en tiempo real y esto fue muy emocionante para ellos. Dios les permitió ver, sentir, experimentar esto porque...

Eso es algo impresionante sobre Dios. Sea en la época que sea, cuando Dios derrama Su espíritu, Él revela dónde Él está trabajando, cuál es Su enfoque y lo que es importante para Él en un determinado momento. Y esto aquí fue muy emocionante para Dios.

Después de todo ese tiempo. "Este es Mi Hijo amado, en quien me he complacido". No podemos... Escuchamos esas palabras, pero no las entendemos en profundidad, no entendemos el poder de Dios. No podemos entender lo que Dios Todopoderoso sintió en ese momento. Solo podemos intentar apreciar esto e intentar comprender lo emocionante que esto fue para Dios.

Porque, ¿cuánto tiempo había pasado? ¿Miles de millones de años? No sabemos cuándo Dios empezó a planear todo esto. No sabemos cuándo Dios ha planeado cómo Su Reino será

establecido, que Él iba a tener un Hijo y que Su Hijo tendría que sacrificar su vida. Su Hijo unigénito. ¡Impresionante!

Y aquí la Iglesia estaba comenzando. Otra cosas por la que Dios había esperado durante tanto tiempo. Durante 4.000 años Dios solo había trabajado con unos pocos, pero ahora Él había empezado a trabajar con un grupo de personas de una manera nueva y ampliada. Eso fue muy emocionante para Dios. Y también para todos que estaban allí. Dios les estaba permitiendo experimentar esto. Ellos podían sentirlo.

Los apóstoles, a su vez, con gran poder seguían dando testimonio de la resurrección del Señor Josué el Cristo. La gracia era abundante en todos ellos... Lo que ellos estaban haciendo, su manera de vivir reflejaba esto. Y esto también reflejaba una mentalidad única que ellos tenían. Ellos estaban haciendo mucho más que los seres humanos suelen hacer normalmente. Porque Dios estaba involucrado en esto. Dios estaba trabajando en ellos para lograr esto. Ellos estaban profundamente conmovidos. Y esto fue lo que ellos hicieron. Ellos comenzaron a vivir la gracia de Dios los unos hacia otros, de una manera que era única en aquel tiempo.

Porque la gracia de Dios no es algo que simplemente recibimos, pero es algo que tiene que cobrar vida en nosotros. No basta solamente con tener la verdad. Sin la gracia de Dios gracia la verdad no tiene mucho valor. Es simplemente la verdad. Pero cuando vivimos la verdad, cuando la ponemos en práctica en nuestras vidas, cuando vivimos la gracia de Dios los unos hacia otros, esto es algo completamente diferente. Y esto es lo que debemos hacer.

La gracia era abundante en todos ellos, pues no había ningún necesitado en la comunidad. Quienes poseían casas o terrenos los vendían, llevaban el dinero de las ventas y lo entregaban a los apóstoles... "Esto es vuestro, para hacer la obra". ...para que se distribuyera a cada uno según su necesidad. Ellos estaban muy emocionados debido a lo que estaban experimentando. Pero, lamentablemente, con el tiempo algunos empezaron a tener dificultades con esto. Porque ellos creían y esperaban ciertas cosas. Las mismas cosas por las que nosotros todavía estamos esperando. La venida de Cristo. Es una bendición saber que estamos en el tiempo del fin. Ellos no sabían cuánto tiempo había que esperar. Ellos no sabían las cosas por las que la Iglesia tendría que pasar durante casi 2.000 años. Ellos no tenía ni idea. Y, sin embargo, ellos vivieron esto de una manera única.

¿Pueden ustedes imaginar esto? Por eso Ananías y Safira mintieron. Ellos no dieron todo el dinero. Ellos fingieron haber dado todo el dinero y por eso Dios los dejó morir a los pies del apóstol. Y un gran temor vino sobre la Iglesia. Porque la Iglesia tenía que entender las consecuencias de mentir a Dios. Las personas no tienen ese mismo temor ahora, en el tiempo del fin, porque son muchos los que se atreven a robar a Dios, a mentir a Dios, a engañar a Dios, a volverse contra Cristo. He visto a muchos hacer esto desde que estoy en la Iglesia.

Esto me hacer pensar en algo que ocurrió cuando empezamos. Algo muy parecido a lo que sucedió en los comienzos de la Iglesia. Voy a decirles lo que pasó, pero no voy a dar ningún nombre. Solo lo digo para que ustedes lo sepan, porque algunos de ustedes no saben lo que

esas personas hicieron. Después de la Apostasía, después de haber pasado por las cosas que hemos pasado, Dios comenzó a despertarnos. Y algunos de los que han sido despertados han donado grandes cantidades de dinero. Grandes cantidades. Decenas de miles de dólares que habían recibido de cosas que habían vendido. Algunos han donado cientos de miles de dólares para que pudiésemos comenzar esta obra.

Y esto para mi es muy aleccionador. Nunca hemos tenido que preocuparnos como en la Era de Filadelfia. Porque la obra que la Iglesia estaba haciendo en la Era de Filadelfia era única. El mensaje tenía que llegar a todo el mundo. Y la Iglesia sabía en qué emplear todos los medios que teníamos. Y para se sincero con ustedes, hoy tengo problemas para decidir en qué emplear los fondos de los que disponemos. Porque debemos ser sabios y no gastar el dinero en cosas sin sentido. Y pensé en hablarles sobre esto. Porque esto es lo que algunos han hecho, pero hay más en esta historia. Las cosas que sucedieron me llevan a la humildad.

**Romanos 5:1 - Por lo tanto, siendo justificados por**... O *a causa de*. Esto es lo que significa esta palabra. **...la fe...** Nosotros entendemos esto. Espero que todos entendamos que Dios nos da la capacidad de creer y entonces tenemos que elegir vivir de acuerdo con lo que creemos, de acuerdo con la verdad, de acuerdo con lo que Dios nos ha dado para creer. En eso consiste la fe.

Somos justificados porque vivimos por fe, porque elegimos vivir de acuerdo con lo que Dios nos ha dado la capacidad de creer. Y han sido muchos lo que dejaron de hacer esto en algún momento de sus vidas. O que nunca hicieron esto como deberían, y por eso ya no están con nosotros hoy. ¡Espantoso!

Por lo tanto, siendo justificados a causa de la fe tenemos paz con Dios... Es increíble entender esto. Porque antes — y esto es parte de la historia aquí en Romanos - no teníamos paz debido al pecado. Porque la pena del pecado es la muerte. Y estábamos bajo la pena de muerte hasta que Dios nos ha perdonado. Hasta que sus pecado sean perdonado los seres humanos permanecen bajo la pena de muerte.

Y en el Gran Trono Blanco, cuando las personas sean resucitadas, muchos no se arrepentirán. Y por eso ellos morirán. Eso es así de sencillo. Quizás miles de millones, de personas morirán. No lo sabemos. Pero es muy probable que sea así.

...tenemos paz con Dios por medio de nuestro Señor Josué el Cristo. Es increíble que nosotros en la Iglesia de Dios podamos tener paz con Dios a través del perdón de los pecados. Esto es algo único. Esto es algo de naturaleza espiritual. Tenemos paz en nuestra mente.

Por el cual también tenemos entrada por la fe a esta gracia en la cual estamos firmes, y nos alegramos en la esperanza de la gloria de Dios. ¡Recibimos tanto de Dios! Su paciencia, Su misericordia, Su amor, el perdón del pecado. Todo esto es la gracia de Dios, que es enorme. Dios tiene mucha paciencia con nosotros.

Y no sólo eso, sino que también nos alegramos en las tribulaciones... En las pruebas, en los problemas. A vece tenemos la oportunidad de parar y pensar en las cosas. Y entonces tenemos que reconocer la importancia de esas cosas. Porque cuando pasamos por cosas difíciles Dios siempre está con nosotros. Dios no impide que las cosas nos sucedan. A veces sí, pero normalmente no.

Y cuando estamos pasando por cosas difíciles y oramos por liberación a veces la respuesta de Dios es un ¡no". Porque lo que estamos pasando es sumamente valioso, ya que Dios, a través de Su espíritu, puede trabajar con nuestra mente y ayudarnos a entender cosas que de otro modo no podríamos entender. Pero a veces cuando las personas esta pasando por una situación difícil ellas deciden actuar de otra manera. Pero los que siguen luchando por esto porque es lo que quieren, porque es lo que desean y claman a Dios por liberación, recibirán liberación y lograrán salir adelante.

Porque lo más importante es ser transformados en ELOHIM, en el Reino de Dios. Da igual por lo que tengamos que pasar. Esto realmente no importa. Porque Dios lo usará para ayudarnos, para moldearnos y formarnos. Sea lo que sea que Él permita que nos pase. Dios nos ama y nuestra vida está en Sus manos, pero Él permite que las cosas sucedan en nuestra vida para que podamos crecer, para que podamos aprender. Nosotros entendemos esto. A veces miramos hacia atrás y nos alegramos por haber pasado por las cosas que hemos pasado.

Le he dicho muchas veces que no ha sido fácil pasar por ciertas cosas por las que he pasado. Cuando bajé de ese coche, delante de esa prisión, y tuve que entrar en una zona de seguridad mínima donde ellos me prepararon para entrar en ese campo, es fue el día más horrible de mi vida. Las batallas que he tenido que luchar en mi mente. He pasado por tantas cosas de las que no me gusta hablar. Pero yo no cambiaría lo que he experimentado por nada en el mundo. Yo no cambiaría nada de lo que he experimentado durante ese tiempo por nada del mundo. Yo no cambiaría nada de lo que sucedió antes o después de eso por nada en el mundo. Y ha sido duro, ha sido difícil. Porque se trata de lo que Dios está haciendo en nuestra mente. Y esto es único para todos y cada uno de nosotros. Dios está trabajando con nosotros y nuestra vida está en Sus manos. Podemos descansar. Y estamos agradecidos por esto y entregamos nuestra vida a Dios. ¿De qué tenemos que preocuparnos? ¡De absolutamente nada!

Y no solo en esto, sino también nos alegramos en nuestros sufrimientos, porque sabemos que el sufrimiento produce perseverancia; la perseverancia, entereza de carácter; la entereza de carácter, esperanza. Tenemos que pasar por esas experiencias en la vida, de lo contrario no podríamos crecer. Es increíble entender esto. Porque eso también nos da paz.

**Versículo 8 - Pero Dios confirma...** Me encanta esta palabra, lo que ella significa aquí. La palabra griega usada aquí significa "permanecer firme junto a algo o a alguien". **Dios confirma Su amor...** Dios permanece firme junto a nosotros y nos da la bendición de poder permanecer firmes junto a Él. Dios está con nosotros.

Por eso Pablo dijo: "¿Quién puede estar en contra de nosotros?" ¡Nosotros sabemos esto y creemos esto!

Pero Dios confirma Su amor, agapē, por nosotros, en esto: en que, cuando todavía éramos pecadores, Cristo murió por nosotros. Y ahora que hemos sido justificados por su sangre...

Sabemos estas cosas. ¡Esto es precioso! Y ahora que hemos sido justificados por su sangre, icon cuánta más razón, por medio de él, seremos salvados de la ira! En otras palabras, de la muerte. Del castigo por el pecado, que es la muerte. La gracia y la verdad de Dios deben obrar en nosotros y través de nosotros.

Porque si, cuando éramos enemigos de Dios, fuimos reconciliados... ¿Y saben lo que me viene a la mente cuando leo esto? Porque si, cuando éramos enemigos de Dios, fuimos reconciliados con Él mediante la muerte de Su Hijo... La cantidad de personas que han elegido volver a ser enemigos de Dios. ¿Cuántos? Debemos entender lo que esas personas han hecho. Debemos comprender los horrible y lo grave que es esto para Dios. Y Dios juzgará a esas personas de acuerdo con lo que ellas ha hecho.

Algunos han hecho esto por debilidad, otros porque fueron engañados. Y Dios los juzgará en consecuencia. Pero muchas de esas personas han hecho esto por elección propia. ¿Y qué pasa cuando una persona que tiene la oportunidad de hacer algo diferente, de creer algo diferente, se vuelve contra Cristo? Por eso me gustan mucho los versículos que dicen: "¿Se puede volver a matar a Cristo?" ¿Podemos volver a matarlo? Esto es algo muy serio.

cuando éramos enemigos de Dios, fuimos reconciliados con Él mediante la muerte de Su Hijo, icon cuánta más razón, habiendo sido reconciliados, seremos salvados por su vida! Esos versículos me encantan. Porque esa vida tiene que estar en nosotros. Así es como somos salvos. Es a través de su vida, de la vida de Dios Padre y Cristo en nosotros. Y debemos clamar a Dios por esa vida todos los días. Yo necesito esto todos los días. Necesitamos la vida de Dios Todopoderoso, queremos Su vida en nosotros. Y sabemos que cualquier cosa que se interponga en el camino tiene que ver con pecado. Por eso siempre deseamos ser perdonados del pecado.

...seremos salvados por su vida! Entendemos quién es él. Y esto es debido a la gracia y la verdad que vive en nosotros y a través de nosotros. No solamente la verdad pero también la gracia. ¿Cómo es esto? Esto depende de cómo respondemos y de si vivimos de acuerdo con la verdad. Y esto tiene que ver con cómo vivimos unos con otros, con cómo vivimos hacia Dios, con cómo pensamos los unos de los otros.

Debemos desear amar con el amor de Dios. Esto significa que no debe haber egoísmo en nosotros. Siempre tenemos que luchar contra el egoísmo en nuestra vida, todos los días Usted tiene que luchar contra el egoísmo todos los días. ¿Y qué pasa si usted no está luchando contra el egoísmo? Porque el egotismo siempre está ahí. Así somos los seres humanos. Y esto es una batalla. Y esa batalla es en nuestra mente.

Tenemos que estar dispuestos a seguir luchando y pedir a Dios Su ayuda, que Su gracia viva en nosotros y a través de nosotros hacia los demás. Dios nos da la verdad y tenemos que vivir de acuerdo con ella. Y esto también tiene que ver con el juicio, tiene que ver con el Cuerpo de Cristo. Pienso en el Pesaj, en cuando celebramos el Pesaj y lo que significa. Debemos entender lo que estamos haciendo. Debemos arrepentirnos, deseamos arrepentirnos y reconocemos la importancia del Cuerpo de Cristo.

Porque en el pasado pensábamos más físicamente que espiritualmente en el Cuerpo de Cristo, en cómo debemos comportarnos con el Cuerpo de Cristo, en cómo vemos el Cuerpo de Cristo. Son hijos de Dios, somos la Familia de Dios. Y por eso debemos tener mucho cuidado cuando juzgamos.

¡Con cuánta más razón, habiendo sido reconciliados, seremos salvados por su vida! Y no solo esto, sino que también nos regocijamos en Dios por nuestro Josué el Cristo, por quien ahora hemos recibido la reconciliación. Así es como podemos estar en unidad con Dios. No podemos recibir la gracia de Dios si no la vivimos hacia los demás. No estamos en unidad con Dios si no vivimos Su gracia hacia los demás, si no vivimos de acuerdo con la verdad, si no nos comportamos como debemos comportarnos unos con otros. Porque el deseo de Dios es que nosotros vivamos de acuerdo con la verdad y nos comportemos de la manera correcta los unos hacia los otros. ¡Dios ha hecho tanto por nosotros, para nosotros! Y nosotros debemos tener la misma mentalidad, la misma actitud unos con otros. Debemos trata unos a otros de la misma manera. Y a vece tenemos que clamar a Dios por Su ayuda para poder hacer esto de la manera correcta.

Por medio de un solo hombre, el pecado entró en el mundo... Entendemos lo que pasó luego en el principio debido a la naturaleza humana. Así es como somos. ...y por medio del pecado entró la muerte; fue así como la muerte pasó a toda la humanidad, porque todos pecaron. ¡Todos! No hay nadie que no tenga pecado.

Y creo que antes en la Iglesia había algunos que pensaban que ellos no cometían pecado. Y esto es algo horrible. ¡Horrible, horrible!

Porque antes de la ley, ya existía el pecado en el mundo. El pecado siempre ha estado en el mundo. Y esto está escrito de una manera muy única aquí. Hemos hablado sobre esto antes. El primer ser humano cometió pecado y desde entonces el pecado está en el mundo. Porque antes de la ley, ya existía el pecado en el mundo. La ley fue dada más adelante, y el pecado siguió existiendo en el mundo. El pecado siempre ha estado ahí. Es cierto que el pecado no se toma en cuenta cuando no hay ley... Pablo explica esto de una manera un poco diferente, pero el punto es que el pecado siempre ha existido, al igual que la ley de Dios. ...sin embargo, desde Adán hasta Moisés la muerte reinó, incluso sobre los que no pecaron quebrantando un mandato, como lo hizo Adán, quien es figura de aquel que había de venir. Entonces tenemos el primer hombre, Adán, y el segundo. Conocemos esa analogía y sabemos lo que esto significa. A través del primero, la muerte. A través del segundo, la vida.

Pues, si por la transgresión de un solo hombre murieron todos, ¡cuánto más el don que vino por la gracia de un solo hombre, Josué el Cristo, abundó para todos! El primer Adán y el segundo Adán, como dice aquí. La muerte ha reinado porque así somos los seres humanos. Tenemos la naturaleza humana carnal. Dios nos llama a Su Iglesia y comienza a derramar Su gracia sobre nosotros. Y entonces elegimos ser bautizados, sumergidos en agua, recibimos la imposición manos y somos engendrados del espíritu de Dios. Entonces comienza un proceso.

Voy a parar por aquí hoy. No tenemos tiempo para continuar con esto hoy. Esto de la gracia es realmente increíble. Y debemos comprender cada vez más lo que esto significa. La gracia de Dios debe trabajar a través de nosotros, debemos ser misericordiosos con los demás, en la manera cómo tratamos los unos a otros, en nuestra relación con Dios. Seguiremos hablando sobre esto el próximo Sabbat.